

Reparaciones anuales en las principales calles de Costa de Madrid

- Se han bacheado dos de las principales avenidas de la urbanización, la calle Colón y la Avda. Galeón.
- Anualmente, y de cara al verano que es la época de mayor afluencia, el Ayuntamiento realiza reparaciones de emergencia en las principales vías de la urbanización.
- Trabajadores municipales con la colaboración de la empresa COPESA bachearon numerosos desperfectos de las calzadas.
- El Ayuntamiento realiza estos trabajos de emergencia pese a la actual situación de crisis económica y a que los viales de la urbanización no han sido recepcionados por el Consistorio.



Crecemos
contigo



F
O
T
O
N
O
T
I
C
I
A



Imagen 01.- reparación realizada en la vía principal de Costa de Madrid.